

Chers parents,

Les syndicats appellent les personnels des écoles à se mettre en grève et à se mobiliser le jeudi 13 juin, jour de l'ouverture de la commission mixte paritaire qui examine le projet de loi Blanquer pour l'école.

Cette journée nationale de grève et de mobilisations permettra de réaffirmer l'exigence d'abandon de ce projet de loi et la nécessité d'une autre école.

Elle permettra plus largement de refuser l'ensemble de la politique éducative conduite actuellement, notamment les injonctions pédagogiques des évaluations ou de la circulaire de rentrée ou encore la gestion calamiteuse des personnels incarnée à travers les dysfonctionnements du mouvement d'affectation des enseignants.

L'équipe enseignante